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ФОТОРЕПОРТАЖ О XXX ОЧЕТНО- ВЫБОРНОЙ-

КОМСОМОЛЬСКОЙ КОНФЕРЕНЦИИ ммк 

X X X комсомольская 

НА СНИМКАХ: в зале заседаний; делегаты конфе
ренции получают мандаты; Герой Социалистическо
го Труда Алексей Леонтьевич Шатилин беседует с 
делегатами конференции от УКХ Еленой Кауман и 
Галиной Пудовой; делегаты конференции у стендов 
наглядной комсомольской агитации. 

Фото В. Васильева, н. Нестеренко, 

В ПРОШЛУЮ пятницу 
в правобережном 

Дворце культуры металлур
гов проходила XXX отчетно-
выборная, комсомольская 
конференция комбината. 
Около 500 лучших комсо
мольцев предприятия собра
лись здесь, чтобы обсудить 
итоги работы комсомольской 
организации комбината за 
отчетный период. На конфе
ренцию к комсомольцам ком
бината пришли старшие то
варищи — партийные и хо
зяйственные руководители, 
ветераны комбината и Маг
нитки. Например, мандат де
легата конференции за номе
ром «один» был вручен пер-
востроителю Магнитки вете
рану комсомола Александру 
Ильичу Бричко. 

— -Выполняя решения 
XXIV съезда КПСС и XVII 
съезда ВЛКСМ, коллектив 
комбината- успешно выпол
няет планы и социалистиче
ские обязательства заверша
ющего года и пятилетки в 
целом, —сказал в своем вы
ступлении секретарь комите
та комбината Б. Мыльников. 
— За отчетный период сверх 
плана выдано 134 тысячи 
тонн -чугуна, 283 тысячи тонн 
стали, 116 тысяч тонн прока
та. В. этом есть заслуга и 
комсомелии комбината. 

Активное участие "комсо
мольцы и молодежь комби
ната приняли в третьем эта
пе Всесоюзного смотра науч
но-технического творчества 
молодежи «Пятилетке — 
ударный труд, мастерство и 
поиск молодых». "** 

2500 молодых рабочих 
приняли участие в конкур 1 

сах по профессиям. 8417 
комсомольцев и молодых ра
бочих отчитались по своим 
личным комплексным пла
нам Ленинского зачета «Ре
шения XXIV съезда КПСС 
— в жизнь». Но вместе 
с т е м , на конферен
ции комсомольцы отметили 
и ряд недостатков. Комитет 
комсомола комбината, цехо
вые бюро ВЛКСМ проводят 
недостаточную работу с от
стающими комсомол'ьско-мо-
лодежными коллективами. 
Еще высоко количество про
гулов, правонарушений в от
дельных цехах комбината. 

Конференция постановила 
признать работу комитета 
ВЛКСМ комбината за от
четный период удовлетвори
тельной. Был выбран новый 
комитет ВЛКСМ. 

Сразу же после конферен
ции состоялось первое засе
дание нового комитета 
ВЛКСМ комбината. На нем 
секретарем комсомольской 
организации комбината был 
избран Юрий Иваненко. За
местителем по оргработе 
был избран Владимир При-
ХОДБКО, заместителем по 
идеологической р а б о т е 
избран Владимир Ларин. 

А. ВИНОКУРОВ. 

С ВЫШЕ 23 тысяч наших 
трудящихся участвуют 

в профсоюзной работе: в со
ставе различных комиссий, 
в профбюро и цехкомах. В 
профсоюзной работе участ
вуют люди разных возра
стов, с различным жизнен
ным опытом, рабочие, инже
неры, служащие. Многие из 
них занимаются обществен
ной работой годы, другие в 
ней еще новички. А требо
вания к профсоюзному акти
ву возрастают с каждым го
дом. Теперь, к примеру, 
председателю цехкома уже 
недостаточно быть только 
хорошим организатором со
циалистического соревнова
ния. Ему .необходимо пред
видеть пути его развития, 
самому искать новые формы 
и методы работы, учить это
му низовой профактив. А 
для того, чтобы учить лю
дей, нужно самому многое 
знать и многое уметь. 

Профсоюзный комитет 
комбината ежегодно, в д-ече-
ние многих лет, проводит 
учебу профсоюзных активи
стов — всех звеньев профак
тива. Недавно прошел семи
нар председателей товари
щеских судов, в ноябре со
стоятся семинары цеховых 
казначеев, председателей 
цеховых комиссий по зара
ботной плате и нормирова
нию труда, старших общест
венных инспекторов по ох
ране труда. В ноябре же бу
дет проведен побригадно се
минар для страхделегатов, 
которых на комбинате более 
двух тысяч человек. В де
кабре на семинарах встре
тятся профгрупорги. Но, по
жалуй, самым крупным и 

важным мероприятием в 
плане учебы, проводимой 
профкомом комбината, яв
ляются семинары для пред
седателей цехкомов и проф-
оюро, которых на комбинате 
около 300 человек. 

Значение этих семинаров 
очень велико. В течение че
тырех дней профсоюзные ру
ководители цехов и произ
водств знакомятся с основ
ными направлениями проф
союзной работы, с опытом 

БОЛЬШАЯ 
ПОЛЬЗА 

лучших профсоюзных орга
низаций. Перед нимн^высту-
пают по самым различным 
вопросам профсоюзные й 
партийные работники, руко
водители производства, 
представители администра
ции. Взять, к примеру, семи
нар, который преходил на 
прошлой неделе. Его участ
никам было прочитано около 
сорока лекций и докладов. 
«О роли профсоюзов на со
временном этапе коммуни
стического строительства и 
их основные функции», 
«Правовое регулирование 
заработной платы. Порядок 
рассмотрения трудовых спо
ров», «Финансовая работа 

цехового комитета», «Прави
ла учета и распределения 
жилплощади», «Основные 
вопросы трудового советско
го законодательства» — вот 
только несколько тем из тех, 
<гто рассматривались на этом 
семинаре. 

Председатель цехкома аг-
лоцеха Д. Ф. Лобов, который 
уже одиннадцатый год изби
рается руководителем своей 
профсоюзной организации, 
говорит: «Такие семинары 
очень полезны и не только 
для молодых председателей. 
Каждый год что-то изменя
ется в Кодексе Законов о 
Труде, получаем мы новые 
рекомендации по организа
ции соревнования. На этом 
семинаре, например, услы
шал для себя новое об опла
те больничных листов. По
стоянно выходит по вопро
сам профсоюзной работы 
различная литература. У 
нас не всегда есть возмож
ность уследить за ней. А на 
семинаре мы получаем об 
этом подробную информа
цию». Первый год выбрана 
председателем профбюро 
работник цеха водоснабже
ния УКХ Н. М. Михальцева: 
«Такой семинар очень Яу-
жен. Здесь по каждому во
просу мы-получаем подроб
ную консультацию. Здесь 
мы узнаем об основных на
правлениях работы, знако
мимся с нашими правами, 
обязанностями, многим дру
гим». 

Более 220 человек приняло 
участие в работе этого се
минара. И каждый из них 
получил хороший багаж зна
ний профсоюзной работы. 

Е. ВЕРНИКОВ. 

О ВРЕДЕ пьянства и 
алкоголизма известно. 

Но, как видно, до людей, ув
лекающихся спиртными на
питками, это не совсем дохо
дит. Подтверждение тому— 
довольно частые посещения 
медвытрезвителя. Вот и при
ходится порой от разъясне
ний и увещеваний перехо
дить к более строгим и реши
тельным мерам. Например, 
направлять в лечебно-трудо
вой профилакторий, как это 
случилось не так давно со 
слесарем коксохимического 
производства Виктором 
Дмитриевичем Медведевым, 
шофером энергохозяйства 
Петром Ивановичем Пауки-

Никаких 
поблажек 
ным, Михаилом Яковлеви
чем Ивановым, составителем 
Ж Д Т и др. 

Но некоторые из этой ка
тегории «гостей» медвытрез
вителя отнюдь не считают 
себя алкоголиками и от доб
ровольного лечения отказы
ваются. И не только отказы
ваются, а даже пытаются 
скрыться, увольняются, Как 
это произошло, например, с 
обрубщиком ФВСЛЦ Вик
тором Степановичем Чиг-
винцевым. Но от ответствен
ности уйти ему все равно не 
удастся. Документы на В. С. 
Чигвинцева переданы в го
родской народный суд, так 
что лечиться ему все-таки 
придется. 

Быстро находят управу на" 
разгильдяев в горно-обогати
тельном производстве (пред
седатель комиссии по борь
бе с пьянством А. Н. Гра-
добик), в электрокусте мар
теновских и прокатных це
хов (М. И. Никитин), в уп
равлении трамвая (Г. К. 
Ефимова). Здесь на учете 

все, кто нарушает дис
циплину и общественный 
порядок. Тесная связь с 
семьями трудящихся, чет
кость и оперативность в ра
боте позволяют членам 
общественной комиссии ве
сти правильную линию вос
питания, контролировать по
ведение трудящихся не толь
ко на производстве, но и в 
быту, знать слабые стороны 
каждого рабочего и своевре
менно помочь ему избавить
ся от недостатков. Налицо 
и результат. В КМПЭ, на
пример, количество прогулов 
по сравнению с прошлым го
дом снизилось в три раза. 

А вот в комбинате пита
ния, мартеновском цехе-Ws 2, 
коксохимическом производ
стве, доменном цехе недо
оценивают силы обществен
ного воздействия на пьяниц 
и прогульщиков (председа
тели комиссий Г. И. Треть
як, Л. М. Максименков, Ф. И. 
Каверзин, В. А. Крепкогор-
ский). Здесь работа ведется 
из рук вон плохо. Нет связи 
с наркологическим кабине
том, еще недостаточно четко 
представляются дела для 
разбора на общекомбинат
скую комиссию, нерегуляр
но проводятся заседания. 

Такое отношение к важно
му делу цеховых комиссий 
по борьбе с пьянством и ал
коголизмом просто нетерпи
мо. Необходимо вести реши
тельную борьбу с пьянством 
всем общественным органи
зациям. Очень важно комис
сиям в цехах поддерживать 
тесную связь с наркологиче
ским кабинетом, установить 
контроль за лицами, направ
ленными на лечение, закреп
лять за нарушителями тру
довой дисциплины передо
вых рабочих. Каждый слу
чай прогула, пьянства сде
лать предметом жесткого 
осуждения на заседаниях 
общественных комиссий, на 
рабочих собраниях. Пьяни
цам — никаких поблажек! 

В. БОРИСЮК, 
начальник бюро рабо
чих кадров, член об
щекомбинатской ко
миссии по борьбе 

с пьянством. 

ХОТЯ ПИСЬМО 
И НЕ НАПЕЧАТАНО 

Меры приняты 
В редакцию пришло 

письмо от группы ра
ботников цеха электро
сетей, в котором гово
рилось о том,' что 30 
сентября при проведе
нии отчетно-выборной 
профсоюзной конфе
ренции председатель 
собрания М. А. Важе-
нин нарушил инструк
цию по избранию ру
ководящих органов: 
при обсуждении кан
дидатур для тайного 
голосования в списки 
не была занесена фа
милия работницы, вы* 
двинутой собравшими
ся, а вместо нее вписана 
фамилия совершенно 
другого человека. 

Рабочие цеха вполне 
резонно посчитали, что 
итоги выборов необхо
димо пересмотреть и 
избрать новый состав 
цехового к о м и т е т а 
профсоюза и ревизион
ной комиссии в соот
ветствии с установлен
ным порядком. 

Редакция сообщила 
об этом факте в проф
союзный комитет ком
бината. Вот что отве
тил председатель проф
кома В. М. Архипов: 

«Профсоюзный ко
митет комбината сооб
щает, что факты, изло
женные- в письме, име
ли место. Президиум 
профсоюзного комите
та комбината: решение 
конференции по выбо
рам цехового комитета 
профсоюза и ревизион
ной комиссии цеха 
электросетей отменил*. 
Выборы членов цехо
вого комитета проф
союза и ревизионной 
комиссии произведены 
повторно 9 октября в 
соответствии с инструк
цией об избрании 
профсоюзных органов, 
утвержденной Прези
диумом ВЦСПС 17 ян
варя 1964 года. 

ПЬЯНСТВУ — БОЙ 

УЧЕБА В ПРОФСОЮЗЕ 


